



LEVANTE-EMV

Efeméride

El Campus de Gandia celebra sus 30 años con una «masquetà»

► El Campus de Gandia de la Universitat Politècnica de València acogió el miércoles a mediodía a una «masquetà», dentro de los actos que está celebrando para conmemorar el 30 aniversario desde la creación del centro, y aprovechando el ambiente fallero de estos días. Estuvieron presentes autoridades municipales y miembros de la comunidad educativa del Campus, con el alcalde, **José Manuel Prieto**, y el director del Campus, **Jesús Alba**, al frente, el presidente de la Federació de Falles, **Telmo Gadea**, y las Falleras Mayores, **Marta Lozano** y **Daniela Serralta**, entre otros. Antes del disparo los asistentes pudieron degustar una «xocolatada». **J.C. GANDIA**